

## KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb.

Dengan mengucapkan Alhamdulillah, penulis merasa sangat bersyukur atas petunjuk dan penerangan yang telah diberikan Allah SWT, sehingga penulis dapat merampungkan penyelesaian Skripsi ini yang penulis beri judul : **“Pelaksanaan Pengawasan Disiplin Pegawai Pada Kantor Lurah Kerumutan Kecamatan Kerumutan Kabupaten Pelalawan.”**. Salam shalawat beriring salam penulis kirimkan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah memberikan suri tauladan dan pengajaran, sehingga terbukalah berbagai hikmah ilmu pengetahuan yang bermanfaat bagi umat manusia hingga akhir zaman.

Penulisan Skripsi ini adalah salah satu syarat yang harus penulis tempuh dalam meraih gelar kesarjanaan pada program studi Administrasi Publik di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Riau, dimana penulis menekuni ilmu pengetahuan untuk menembuh wawasan penulis tentang ilmu-ilmu sosial dan ilmu politik.

Pada kesempatan yang baik ini, tak lupa penulis menyampaikan terimakasih yang setulus-tulusnya baik secara langsung maupun tidak langsung atas segala dukungan, bantuan, bimbingan, pengarahan, nasehat, dan pemikiran dari berbagai pihak selama proses studi dan juga selama proses penyusunan Skripsi ini.

Penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Rektor Universitas Islam Riau, Bapak Prof. Dr. H Syafrinaldi SH, MCL bersama Dekan Fisipol Bapak Dr. H. Moris Adidi Yogja., M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik yang menyediakan fasilitas dan memberikan kesempatan kepada penulis dalam menimba ilmu pada lembaga pendidikan yang Beliau pimpin.
2. Bapak Hendry Andry S.Sos, M.Si, selaku Ketua Prodi Administrasi Publik dan jajaran Dosen pada jurusan Ilmu Administrasi yang telah memfasilitasi serta membagi ilmu pengetahuan sehingga telah memperluas wawasan dan sangat membantu penulis dalam penyusunan Skripsi ini.
3. Bapak Arief Rifai, S.Sos., M.Si, sebagai pembimbing I dan Ibu Nurmasari, S.Sos, M.Si, sebagai pembimbing II yang telah berkenan meluangkan waktunya untuk memberi arahan serta masukan kepada penulis selama proses bimbingan berlangsung.
4. Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Riau yang dalam hal ini tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu yang mana telah mendidik dan memberikan arahan sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini.
5. Kepada seluruh pegawai tata usaha Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik yang telah senantiasa memberikan pelayanan kepada penulis dalam proses pengurusan administrasi di Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik.
6. Keluarga Ayahanda Yusridan Ibunda tersayang Saripa yang telah berjasa bersusah payah membesarkan, membina, menyekolahkan dan memberikan perhatian yang sangat besar kepada penulis . Serta kedua Abang, Kakak dan

Adik (Rimanto, Sunardi, Ayu, Erwinsyah) yang selalu mendukung setiap langkah sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini.

7. Uci Melati Hasanah, Kiki Novitasari, Mahdalina Siregar, Rini Suprianti, Siska Ariska, Linda Harmika, serta kepada sahabat-sahabat yang memberi dukungan dan semangat penulis dari awal hingga saat akhir penyusunan Skripsi ini.

Naskah Skripsi ini penulis sadari bahwa masih banyak terdapat kesalahan dan kekurangan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang bersifat positif diharapkan dari semua pihak yang telah membaca Skripsi ini untuk kesempurnaan Skripsi penulis.

Akhir kata penulis berharap semoga Skripsi ini akan dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membutuhkan dan semoga ilmu yang penulis peroleh ini dapat berguna untuk pengembangan ilmu pengetahuan serta bagi Nusa dan Bangsa.

Wabillahitaufik wal hidayah, wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Pekanbaru, 02 Agustus 2018

Penulis

Ttd

Riyanti